
2ème réunion des délégués des élèves 
Vendredi 7 décembre 2018 

 
CPA : Loïc, Adam  

CPB : Valentina, Sandro 
CP/CE1 : Shirine, Constant 

CE1 : Mia, Eliad 
CE1/CE2: Camille, Perwin 

CE2A : Raphaël, Ava  (au sport) 
CE2B : Samy, Leodhyn 

CM1a : Adela, Lina 
CM1b : Eloushan, Louis 
CM1/CM2 : Lisa, Esther 

CM2 : Chloé, Adam 
Madame Picco 

 
PROPOSITIONS DES DELEGUES 

 Possibilité d’avoir des cordes à sauter dans les classes pour ceux qui n’en ont pas. 
 Cela va être parlé avec les enseignants pour en acheter s’ils sont d’accord. 

 Avoir un parcours pour jouer aux billes 
 Le sol étant bitumé, cela n’est pas possible. Des élèves vont faire un projet et le 

proposer. 

 Les goûters sont-ils autorisés dans la cour à 10h et à 15h ? 
 A 10 heures, cela peut couper l’appétit pour le déjeuner et l’après-midi, le goûter se 

prend après la classe. 

 Mettre des lunettes sur les cuvettes de toilettes. 
 Cela était fait il y a quelques années et les lunettes étaient très vite cassées. Nous 

allons demander à la mairie. 

 Mettre du désodorisant dans les toilettes. 
 Il n’est pas possible de mettre un désodorisant à disposition cela peut être dangereux. 

Un système automatique, pourquoi pas ? 

 Avoir des temps partagés entre les classes : des grands peuvent lire des histoires aux petits 
par exemple. 

 C’est une très bonne idée. Il faut le proposer dans les classes. 

 Il y a un nouveau jeu où on lance un pliage de papier. 
 Cela a blessé un élève car il l’a reçu dans l’œil. Ce jeu est donc interdit. 

 La pendule sous le préau. 
 La demande a été oubliée et va être faite. 

 
PERISCOLAIRE : ces points vont être signalés à Cyril et Stéphane. 

 Le peu de places en salle d’activités. 
 C’est un fait, nous manquons de locaux dans kl 

Avoir plus de jeux dans la salle d’activités 
Pouvoir aller en salle d’activité pour tous 
La lenteur des CP pour manger fait que les derniers à passer doivent manger vite. 
Tous les élèves devraient se laver les mains avant d’aller déjeuner à la cantine. 
Certains prennent du pain en sortant de la cantine et mangent dans la cour et parfois dans les 
classes. 

 Pourquoi les goûters sont-ils maintenant pris dans les classes pendant l’étude et que la 
récréation est plus courte ? 

 Des parents ont indiqué à la Mairie que les enfants goûtaient dans le froid et sous la 
pluie, la Mairie a donc décidé que les goûters se prendraient au chaud dans les 
classes avant de se mettre au travail. 

Des affaires disparaissent des cases après l’étude. 
 
 
 

Le prochain Conseil se tiendra le vendredi 18 janvier 2018 de 9h45 à 10h45. 


